

Dejar de pagar 4.000 euros en alquiler tiene menos secuelas que 60 en el móvil

Escrito por asepro - 25/03/2011 10:41

Dejar de pagar un alquiler hoy en día es prácticamente gratuito. Resulta más perjudicial para un particular no pagar una factura de 60 euros a una compañía telefónica que 4.000 euros de alquiler.

¿Por qué?

Tener un descubierto en una cuenta bancaria o no pagar la factura del móvil supone la muerte crediticia de esa persona, ya que te incluyen en la lista de morosos.

En cambio, el impago del alquiler no tiene grandes problemas, y encima vive de gorra durante cierto tiempo, de hecho hay moroso del alquiler profesionales:

-
<http://www.cotizalia.com/vivienda/2011/morosos-profesionales-artimanas-pagar-alquiler-20110322-66436.html>

Salu2.

=====